学校だより



令和6年12月号 (11月29日発行)

東京都立中野特別支援学校長 和田 慎也

学校HP: https://nakano-sh.metro.ed.jp/

いよいよ師走となり、早いもので今年も残り一ケ月です。二学期のまとめの時期に入りますので、一日一日 を大切に過ごしていきたいと思います。さて、10 月に東中野の仮設校舎(さくら校舎)が完成し、3回にわた り校舎見学会を実施しました。参加いただいた方の延べ人数は530名に上り、本校の在校生保護者をはじめ、 今後入学を予定されている方とその御家族や放課後等デイサービス等の施設の方、中野区議会議員の方など、 たくさんの方にさくら校舎を見学していただきました。今後は、移転に向けて在校生が見通しをもてるように 見学会を実施いたします。仮設校舎移転に向け、順調に準備が進んでいます。 (副校長 小川 達夫)

小学部

いよいよ明日は学習発表会です。日々の学習で取り組んで きたことを劇に取り入れ発表します。1・2年生は『はらぺこあ おむし』月曜日から日曜日までたくさんおいしいものを食べ、 最後はみんなできれいなちょうちょになります。3・4年生は 『なかのおりんぴっく2024』オリンピック選手になり、金メダル を目指して運動やダンスなどの大技を披露します。5・6年生 は『モアナ〜海の冒険ものがたり〜』モアナが大切な宝物を届 けるために、海の仲間たちと力を合わせて冒険に出ます。

子供たちは保護者の皆様に見ていただくことを楽しみに練 習を積み重ねてきました。すてきな衣装を身にまとい、ドキド キワクワクしながらも頑張る姿に温かい応援をよろしくお願い します。(小学部1年 杉坂 真惟)

















高等部では、10月30日(水)に生徒会役員選挙を実 施しました。中野区の選挙管理委員会の協力をいただ き、実際の選挙で使用する記裁台や投票箱を使っての 本格的な投票行動です。直前の立会演説会も真剣な 表情で参加しました。

1年生は11月22日(金)葛西臨海公園へ校外学習 に行ってきました。クラス毎に計画を立て、水族園やパ 一クトレインなど楽しむことができました。楽しみにして いた昼食にも大満足の様子でした。

2、3年生の作業学習2では、さくら校舎のメンテナン スを不定期で行っています。廊下の清掃、換気、水道 通水など、必要な作業です。

各学年、保健体育では持久走記録会に向けた取組が スタートしています。 (高等部主幹 半田 利和)

中学部

明日の学習発表会に向けて、生徒たちは様々な授業の 中で一生懸命準備を進めてきました。

1年生は自分たちが授業に取り組んでいる姿を見せ、こ の校舎に感謝の気持ちを伝えます。また、舞台で流れる歌 は生徒がアイディアを出し合って作詞をしました。

2年生は日本の四季をテーマに授業で取り組んだことを 披露します。全身を使ってダンスをしたり、季節に関するク イズを考えたりして、表現することの楽しさを学びました。

3年生は体育の授業で練習した内容を発表します。器械 体操や球技など準備・片付けも含めて、生徒たちだけでス テージ上の全ての活動を行います。

また、協力して制作した巨大な背景もぜひ御覧ください。 応援よろしくお願いいたします。(中学部主幹 朝枝 貴政)





